

**Gut für NeckarAlb-Spendenwanderung –Über 900 Wanderer sammeln fast 9.000 Euro!**

**Die erste digitale Gut für NeckarAlb-Spendenwanderung hat fast 9.000 Euro zusätzliche Spendengelder für Projekte in der Region gebracht.**

Gemeinsam mit Partnern des Schwäbischen Albvereins veranstalteten die Sparkassen dieses Jahr die erste digitale Gut für NeckarAlb-Spendenwanderung – mit Erfolg. Vom 5. bis 13. September konnten die Menschen in den Landkreisen Reutlingen und Tübingen auf vorgegebenen Touren über 6, 9 und 12 Kilometer für ihr Herzensprojekt auf der Online-Spendenplattform [www.gut-fuer-neckarlab.de](http://www.gut-fuer-neckarlab.de) wandern.

Direkt nach Ende des Aktionszeitraums standen 8.565 gelaufene Kilometer und damit 8.565 Euro Spendengelder auf dem Tacho. Auch nach dem Aktionszeitraum konnten die Wanderer ihre gelaufenen Kilometer noch nachreichen. Insgesamt kamen nun 8.958 Kilometer und damit auch 8.958 Euro für gemeinnützige Projekte in der Region Neckar-Alb zusammen. Insgesamt haben 941 Wanderer teilgenommen. Unter dem Hashtag #wirwandernfürneckaralb wurden zahlreiche tolle Bilder von den verschiedenen Wanderungen in den sozialen Netzwerken veröffentlicht.

Einige Gutscheincodes wurden bereits eingelöst. 69 Projekte freuen sich schon jetzt über insgesamt rund 6.000 Euro Spenden. Die übrigen Gutscheincodes können die Wanderer jederzeit einlösen!

Die Gut für NeckarAlb-Spendenwanderung unterstützt Vereine und gemeinnützige Projekte in unserer Region. Für jeden gelaufenen Kilometer spenden die Kreissparkassen Reutlingen und Tübingen einen Euro. Wanderer entscheiden selbst, wen sie mit ihren Kilometern unterstützen.